

「越えられるか」プロの壁に挑む



プロの技に圧倒、そして感動 ◎えひめ国体開催記念・バレー ボール教室 in 鬼北

9月14日、鬼北総合公園体育館で、東レアローズ女子バレー ボール部によるバレー ボール教室が開催されました。

この日は、高杉洋平コーチ、峯村沙紀選手、木村美里選手の3人が講師として参加。町内外から参加した中学生・高校生を相手に、実践を交えた熱心な指導を行い、参加した選手らは、この機会を自身の成長に繋げようと、真剣な表情で見入っていました。

教室の最後には、講師3人を相手に試合を実施。各チームの選手らは、身を持つて感じるプロの技に圧倒されながらも、懸命に高い壁に立ち向かっていました。



自然の中を颯爽と駆け抜ける ◎四万十・南予横断 2リバービューライド

予土原境地域連携実行委員会主催のサイクリングイベント「四十・南予横断 2リバービューライド」は9月14日、国道381号等で繋がる愛媛・高知の県境地域を中心に開催されました。

この日は、県内外から多数の自転車愛好家らが参加。上級コース（約167km）と中級コース（約57km）に分かれ、宇和島市の道の駅みまを出発し、松野町、四万十市、四万十町、そして鬼北町の景色を楽しみながら走行しました。

また、道の駅三角ぼうしでは、きじ鍋やゆずゼリーがエイドメニューとして提供され、参加者の疲れを癒していました。

車両パレード出発式の様子



死亡事故ゼロの町を目指して ◎秋の全国交通安全運動

期間中、9月21日から30日までの10日間、「秋の全国交通安全運動」が実施されました。

期間中は、交通安全車両パレードの他、鬼北交通安全協会、交通安全指導員会や交通安全母の会などの会員らが、街頭指導や交通茶屋などを実施。それらの活動を通して、交通安全の呼びかけを行いました。

また、「交通事故死ゼロを目指す日」となつていた最終日の9月30日には、主要交差点で、交通安全指導員会、鬼北交通安全協会、鬼北交番の署員らが合同で、気持を新たにしていへ死亡事故ゼロへ一歩を立ちはだかりました。



今年も甘いぶどうが出来ました ◎泉小学校ぶどう収穫祭

9月17日、泉小学校で「ぶどう収穫祭」が行われました。期待に溢れる表情を浮かべて、ビニールハウスに入ってきた児童たち。頭上にたくさん実ったぶどうを眺め、「どれがおいしく話しながら、お気に入りのぶどうを収穫していました。

収穫の後には、児童全員でぶどうを試食。収穫したばかりのぶどうの甘い味が口いっぱいに広がると、途端に笑顔を浮かべる児童たち。「一生懸命作つたぶどうがおいしく出来ていて良かった」と、その出来栄えの良さに満足気な表情を浮かべていい良い